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Asamblea Extraordinaria. Acta Círculo Podem Ciutat de València |5 de octubre de 2014 Se inicia la asamblea del Círculo Podem Ciutat de València a las 17:10 horas del día 5 de septiembre de 2014. Al inicio de la misma, un miembro de la Comisión de Organización señala que la organización técnica de la asamblea ha sido pactada entre quienes conforman los dos grupos que van a presentar las propuestas a dirimir, acordando que la designación de moderadores, responsables del turno de palabra, responsables del control del tiempo y responsables de levantar acta fuese hecha por la Comisión de Organización del Círculo Ciudad de València. Toma la palabra un ciudadano y expone que es la propia asamblea quien decide esos cargos. Desde la Comisión de Organización se le indica que así es en cualquier Asamblea Ordinaria pero que, dadas las particularidades de ésta, las dos partes acordaron esa solución. Resuelto este asunto, se procede a presentar a las personas que procurarán el normal desarrollo de la asamblea:    



Como moderadoras actúan Pilar y Ana El turno de palabra lo recogen Merche y Miguel Ángel El control del tiempo de intervención será responsabilidad de Emi y Lucas. Y los encargados de levantar acta serán Marcos y Pepe.



Cuestión previa: Las moderadoras exponen que, para garantizar el normal desarrollo de la asamblea, se ha acordado proponer a la misma que apruebe el “protocolo de tolerancia cero”. Dicho protocolo busca que aquel ciudadano o aquella ciudadana que falte al respeto a cualquier otra persona de la asamblea o que recurra a insultos o salidas de tono, se aparte de la asamblea. Se somete este asunto a votación quedando aprobado por amplia mayoría de los presentes, unas doscientas personas, ya que votaron en contra 7 y se abstuvieron 17. Se consideró innecesario contar los votos a favor, ante la clara aceptación de la propuesta.



Desarrollo de la asamblea: Resuelta esta cuestión, toma la palabra Ana, para hacer una introducción al problema que nos ha traído a esta asamblea. Explica que, hace ocho meses, vino Pablo Iglesias a Valencia y dio una conferencia/mitin en La Nau. A raíz de aquel acto, se creó el primer círculo de Podemos en Valencia, el “cercle Ciutat de València”. Estaba formado por pocas personas y “funcionaban de forma familiar (sic)”. Siguiendo con su exposición, Ana señala que el crecimiento de Podemos en la ciudad de Valencia es imparable y que es necesario ajustarse a la realidad. Y, para hacer frente a esa realidad, se han presentado dos propuestas de funcionamiento que son las que hay que debatir y confrontar.
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Y, sin más preámbulos, da paso a Vicente, que es el portavoz y defensor de la primera de las dos propuestas, a la que se denomina “Documento 0”. Vicente:



Presenta el “Documento 0” en una exposición detallada de los, a su entender, puntos más destacados. Destaca, como muy importante, que, al entender de los redactores de esa propuesta, no debe comenzarse ahora el proceso constituyente de la ciudad de Valencia, ya que está en marcha el proceso constituyente a nivel estatal, que finalizará a lo largo del mes de octubre. Proceso que nos dará el marco de acción en el que inscribir todo aquello que tengamos que hacer nosotros. Dada la longitud del mismo, este documento se incluye como Anexo 0 al final del acta.



Se abre un periodo de tiempo en el que el ponente atenderá cuestiones exclusivamente técnicas, es decir, aclaraciones sobre el documento, ya que el debate de fondo y posterior votación están previstos tras la exposición de los dos documentos. Dicho esto, toman la palabra diversos ciudadanos y ciudadanas. Roberto:



Señala que, esta propuesta, en lo que hace relación a coordinación de círculos territoriales y sectoriales está clara, pero “en problemas que afectan a la ciudad (sic)”, ¿cómo nos arreglamos? Ante ese tipo de problemas, se le responde que la coordinadora de círculos –que se crea de ser aprobado el documento 0– elaboraría una propuesta, si fuese necesario, que ratificaría la asamblea. De no ser necesario, directamente propondría una solución.



Paula:



Comenzó su intervención señalando lo siguiente: “Soy ama de casa y me siento por debajo (sic), al decir la moderadora que solo se admiten preguntas técnicas”. Ana, la moderadora, le responde aclarando el sentido de pregunta técnica que, de ningún modo debe confundirse con discriminación ni nada por el estilo.



3r interv: Pide que se le resuma el documento en una frase, si es posible, “porque no se ha enterado de nada (sic)”. Toma la palabra Vicente, que pasa a resumir el texto, de forma que sea comprensible en tres o cuatro frases. 4t interv: Señala este interviniente que el proceso de Madrid es constitutivo, mientras que el de Valencia es organizativo. Señala la urgencia, a su entender, que tiene el proceso de organización local y denuncia que, a su entender, esta propuesta mezcla lo estatal con lo local, lo cual no debería ocurrir. Insinúa, además, que esta asamblea tiene menos legitimidad que los círculos, ya que viene menos gente a ella que a los círculos. Se le contesta que no es una cuestión técnica, sino de fondo, y que, por tanto, debe plantearla después, cuando se abra el debate. 5é interv: Toma la palabra para señalar que en esta asamblea no están todas las bases. Comenta la poca gente que se encuentra presente, en relación con el número total de inscritos en Podemos de Valencia. Se pregunta quien toma las decisiones. Se le contesta que Patraix no es Valencia. Se produce cierto alboroto en ese momento. 6é interv: Se presenta como una ciudadana de un barrio de Valencia. Señala que el Documento 0 es verticalista. Indica que “no puede quedar en manos de cuatro la toma de decisiones (sic)”.
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Vuelve a indicarse a todos los presentes que, al igual que la pregunta anterior, esta no es técnica y que, por tanto, debe dejarse para el tiempo de debate. Se organiza un pequeño alboroto, ya que algunos miembros de la asamblea entienden que no es así. Tras un pequeño tira y afloja, Ana propone que se siga con la presentación de la segunda propuesta y mantener, a continuación, el debate de una y la otra. Ana cede la palabra a Miquel, que es el portavoz y defensor de la segunda propuesta, a la que se denomina “Propuesta I”. Miquel:



Inicia Miquel su intervención en valenciano. Interrumpe la exposición una ciudadana que amenaza con irse, porque no le entiende. Miquel defiende su derecho a seguir expresándose en valenciano, lo cual es aceptado por la gran mayoría de la asamblea, que asiente ante dicha afirmación. Sin embargo, la ciudadana que plantea que se hable sólo en castellano, sigue con su airada protesta. Visto lo visto, y aun estando en desacuerdo, Miquel decide hablar en castellano, no sin antes dejar patente que es una imposición que crea un mal precedente. Comienza explicando a la asamblea cómo se ha fraguado la propuesta I, que es el resultado de la integración de cuatro de las siete propuestas que se presentaron para modificar el actual funcionamiento. Indica que las otras tres fueron retiradas. Señala, asimismo, que el ánimo de los redactores de dicha propuesta es integrador y que ofrecen esta alternativa en busca de una mayor eficacia y operatividad. Lee, a continuación, el documento. Dada la longitud del mismo, este documento se incluye como Anexo I al final del acta. Pasa ahora a justificar la necesidad del mismo. A tal fin, hace las siguientes apreciaciones: Hay un tapón evidente en lo que hace referencia al funcionamiento del círculo Ciutat de València y “hay que poner fin a los fuertes enfrentamientos que ha habido en un pasado reciente (sic)”. En primer lugar, describe, uno por uno, los distintos párrafos del documento, deteniéndose más en el aspecto novedoso del mismo, que es el Consejo Ciudadano. Indica, para finalizar, que el documento es una síntesis de propuestas que busca construir una propuesta que pueda ser aceptada por todos.



Finalizada su intervención, Ana, como moderadora, pregunta si alguien tiene alguna duda técnica. Toma la palabra un ciudadano, que expone lo siguiente: 7é interv: Señala que hay dos posiciones, que se corresponden con las dos propuestas. La propuesta I y “no hacer nada y que vengan de Madrid a decirnos cómo tenemos que hacerlo (sic)”. Se indica, como ya ocurrió antes, que esa no es una cuestión técnica y que, por tanto, debe ser tratada en el debate. Sin más preámbulos, se pasa al debate. Se levantan numerosas manos, pidiendo el turno de palabra. A la vista de la aglomeración de peticiones que hay, se detiene un momento el desarrollo de la asamblea, para anotar, de forma eficaz, a todas aquellas personas que quieren intervenir. Daniel:



Señala que Podem Ciutat de València necesita sumar esfuerzos. Necesita trabajar sin depender de Madrid. Y pregunta al ponente si no sería una solución mejor consensuar una coordinadora entre todos.
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Miquel le contesta que una coordinadora no es lo que propone la Propuesta I. Amón:



Toma la palabra y empieza hablando de esfuerzo, ilusión y crecimiento de Podem en València. Señala, a continuación, que el círculo Ciutat de València ha quedado desfasado. Sugiere que, para tener una verdadera democracia participativa, todas las asambleas generales de Valencia se realicen el mismo día a la misma hora y en ellas participen también los no adscritos. Los acuerdos se tomarían por suma de votos totales de todas las asambleas, en aquellos temas que fuesen de la ciudad.



3r interv: Toma la palabra para cuestionar el método de funcionamiento entre asamblea y asamblea. ¿Quién maneja el día a día entre asambleas?, pregunta. Se le contesta que Valencia no está parada. La prueba es que estamos aquí. Hay coordinación y esfuerzo y, es por ello, por lo que no se ve la urgencia que propone la propuesta I. 4t interv: Interviene para señalar que la propuesta I, caso de ser aprobada, permitiría ir a Madrid con una propuesta propia, democráticamente aprobada. Señala, asimismo, que la propuesta 0 equivale a “que nos las den; a estar quietos y verlas venir (sic)”. Señala también el derecho que asiste a cualquiera de los presentes a utilizar su propia lengua para expresarse. “El uso de la propia lengua es un derecho a respetar (sic)”. 5é interv: Señala que en los círculos no se triplica el censo de esta asamblea, contradiciendo alguna afirmación anterior. 6é interv: Actuar de forma asamblearia no es ser ineficaz. Significa ser responsable y acudir a las asambleas. Reflexiona sobre la conveniencia de ir a Madrid con algo aprobado para poder consensuarlo y adaptarlo en Madrid. Germán:



“El cercle Ciutat de València es la suma de todos los círculos de barrio y los círculos de barrio son el cercle Ciutat de València (sic)”. Pide confianza en los compañeros. Señala lo siguiente: “pongo la mano en el fuego por ellos y no se les deja trabajar (sic). Comenta que está harto de que a gente que se esfuerza se le llame casta, se le insulte… Pide que nos esforcemos en hacer grandes tanto a las asambleas como a los círculos.



8é interv: Señala que en el proceso de construcción de Podemos a nivel estatal hay muchas propuestas alternativas. Que nada se impone. Se pregunta: “¿Qué pasa si hacemos ahora unas normas que se contradicen con los principios que nos daremos los días 18 y 19? Nos encontraríamos con un partido contradictorio (sic)”. 9é interv: “Esto es la asamblea general, que representa a los círculos. Si alguien no está, ¿por qué no está? Estamos queriendo tunear un coche nuevo. Podemos esperar unas semanas. No tiremos por la borda todo el trabajo hecho hasta ahora (sic)”. Vicente:



Toma la palabra para señalar algunas, a su entender, incongruencias de la propuesta I. “Dos personas por círculo al Consejo Ciudadano. Seis portavoces cooptados. No son listas abiertas. Es un ejemplo claro de verticalidad (sic)”.



Miquel:



Pensemos en qué estamos haciendo. Hubo una asamblea conciliadora. El proceso comenzó allí. Si no avanza, esto puede estallar.



Vicente:



Continúa preguntando sobre los portavoces, tal como los contempla la propuesta I. Se establece un debate sobre dicho tema.
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Miquel:



Aclara que lista abierta significa que se vota a las personas. Pero éstas (los portavoces) serían miembros del Consejo Ciudadano formado por dos representantes de cada círculo.



Carlos:



“No tenemos acceso al censo. Para una asamblea general no puedes convocar a todos. ¿Qué c… es esta democracia? (sic)”.



Gonzalo:



“A los compañeros de la propuesta I no les preocupa nada quedar aislados del funcionamiento común. Los ponentes de la propuesta 0 lo están haciendo bien y merecen un respeto (sic)”. Señala que estamos en un proceso constituyente y, por tanto, iniciar el proceso que propone la propuesta I es un error, en los términos de Podemos. “El problema está en que no podemos constituirnos a nivel de Valencia hasta que no esté clara, a nivel estatal, la definición de quién es Podemos (sic)”. Señala, asimismo, que no pone en duda el talante democrático de nadie de los presentes.



16é interv: Una compañera, reconoce ilusión y tensiones. Resalta que no debemos seguir igual a partir de ahora. Se pregunta: ¿quién fiscaliza las comisiones? Y ella misma da la respuesta: las comisiones son abiertas. Hace un llamamiento a la unidad de acción: “Venid. Las comisiones están abiertas a todos (sic)”. Emilio:



Toma la palabra y hace la siguiente pregunta que, por su extensión, le pedí que me pasase en formato digital y, tal cual la recibí, la transcribo: Buenas tardes a todos y a todas. ¿Por favor, podríais levantar la mano quienes estáis aquí por Pablo Iglesias, Monedero y compañía? (levantan la mano unas diez personas). Ahora, por favor, ¿podríais levantar la mano quienes confiáis plenamente en estas dos personas y su equipo? (levantan la mano unas veinte personas). Y, por último, ¿podríais levantar la mano quienes pensáis que estáis mejor preparados que ellos y su equipo TÉCNICO para asumir la responsabilidades que requiere actualmente PODEMOS en toda España? Ante las caras de desconcierto que produce esta última pregunta, continúa: Pues, entonces, no estaría mal que recordásemos dos cosas: 1. Que Pablito, Monedero y su equipo técnico son los que, desde un principio, han hecho y están haciendo todo lo posible para que el proceso constituyente de PODEMOS en España sea todo un éxito. 2. Que, para que el proceso sea todo un éxito, es necesaria la cooperación de ciudadanos y ciudadanas DECENTES en todas y cada una de las provincias, localidades y barrios de España. Y digo que no estaría mal recordar estas dos cosas porque, al hacerlo, a mí, como uno más de las más de seis mil inscritos en PODEMOS AQUÍ EN VALENCIA, me surgen, entre otras, las siguientes preguntas: 1. ¿Qué le puede parecer a Pablito Iglesias, Monedero y su equipo técnico que en una provincia, una minoría de inscritos, pertenezcan o no a círculos, en lugar de centrarse en organizarse eficazmente para enriquecer el proceso constituyente en el que se encuentran inmersos, se dedicaran a centrar sus energías y tiempo
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a promocionar la creación de un proceso paralelo, al margen de las 51 provincias restantes? 2. O, ¿qué le puede parecer este proceso paralelo a los más de seis mil inscritos en Valencia? ¿Y al resto de inscritos de toda España? 3. ¿Os imagináis que en pleno proceso constituyente estatal, a las 51 provincias restantes les diera también, por dedicar la mayor parte de su tiempo y energía a desarrollar su propio proceso constituyente? ¿Os imagináis como podría afectar esta imprudencia al proceso de TODOS (PODEMOS) EN TODA ESPAÑA? Estimados compañeros y compañeras. Aún estamos a tiempo de reconducir la difícil situación en la que nos encontramos. Sí; porque ahora, si queremos, PODEMOS renovar y unir, una vez más , nuestras energías y nuestro tiempo, para demostrar a Pablo Iglesias, Monedero, su equipo técnico y a todas y cada una de las personas que de una o de otra manera han hecho posible que estemos hoy aquí , que no están solos. Que aquí, en Valencia, pueden contar con mucha GENTE DECENTE dispuesta a dar lo mejor de sí misma para contribuir, de la mejor manera posible, al éxito de nuestro HISTÓRICO PROCESO CONSTITUYENTE. Sandra:



Toma la palabra para señalar lo siguiente: - Debemos reconstruir la organización en Valencia. Pero creo que no debemos entrar ahora en un proceso constituyente. En tres semanas tendremos las líneas maestras de la organización autonómica y de la organización municipal. - A partir de ahí, hay que validar los círculos. Por tanto, esperemos a que esté todo claro. Comenta, además, una incongruencia que, a su entender, contiene la propuesta I, en relación con el consejo ciudadano, la asamblea y la potestad para tomar acuerdos. Indica que dos párrafos del documento I entran en contradicción.



José Luis: Señala que lo que hagamos aquí no vendrá impuesto por Madrid. Será decisión de los 130.000 inscritos en Podemos, que votarán cuales van a ser los pilares básicos que nos vamos a dar entre todos. Pide, por tanto, respeto a ese proceso. Señala que el Consejo Ciudadano que se propone no es paritario y que los que lo conforman han sido avalados por su propio círculo. Señala la gravedad de esa circunstancia, ya que eso no es democracia directa. Se trata de democracia representativa, la misma que utilizan los partidos actualmente en el poder. Señala también que echa en falta un Comité de Garantías. “En el proyecto presentado, el Consejo es juez, parte y jurado (sic)”. Hace notar, asimismo, que “un portavoz puede llegar a serlo sin que nadie lo haya elegido (sic)”. 20é interv: Señala que ve lógica y necesaria la creación de una coordinadora que canalice este malestar y ayude a resolver los problemas. Pero no ve lógico hacer ahora el proceso constituyente. Señala la importancia que tiene la participación de todos, para lo cual habrá que implementar, más pronto que tarde, las herramientas telemáticas. Considera que, si sale aprobada la propuesta I, será mucha burocracia estéril. 21é interv: Comienza su intervención recordando, una vez más, que las comisiones son abiertas. Rebate la idea, extendida por algunos círculos, de que no hay lugares en Podem Ciutat
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de València en los que se trabaje coordinadamente. Muy al contrario, “hoy se trabaja, de facto, como coordinadora de círculos en las comisiones (sic)”. Haciendo referencia a la propuesta I señala que no existe comisión de derechos y garantías. Propone a la asamblea que se mantenga el esquema de trabajo actual hasta que acabe el proceso fundacional del partido. Leo:



Su intervención se inicia describiendo el comportamiento de algunos miembros de la asamblea durante los primeros diez minutos: malos modos, bufidos… Señala que esa actitud no es propia de Podemos y que debemos aprender a evitarla. En cuanto al uso de una u otra de las dos lenguas cooficiales señala que le ha parecido una imposición el obligar a uno de los ponentes a expresarse en una lengua en particular, en vez de dejarle que lo hiciese en aquella en la que él pretendía expresarse. Recuerda a todos la frase de Julio César, “divide y vencerás” y finaliza su intervención con un aforismo, “aprendo de lo que oigo (sic)” y con una reflexión: “Espero que no sea una cuestión de personalismos y de número de miembros de Podemos que tiene cada círculo de barrio (sic)”.



23é interv: Comienza su intervención pidiendo que consideremos que la votación telemática va a ser un gran problema con las personas mayores. Añade que está en la asamblea porque quiere ver “horizontalidad (sic)”. Pide que haya una paridad estricta entre hombres y mujeres y solicita que quienes vayan a Madrid al proceso constituyente, nos expliquen a la vuelta cómo ha sido todo el proceso. Pau:



Comienza señalando que hay personas que van a los círculos, pero no vienen a estas asambleas, al igual que hay personas que están en las comisiones, pero no van a los círculos. Se pregunta cómo puede (o no) entrar una persona valiosa en el Comité Ciudadano si no está en un círculo que lo avale. Argumenta sobre quién debe avalar a los miembros de ese futuro Comité Ciudadano.



V.Manel:



Comienza señalando la penosa imagen que esta asamblea está dando. Pone como ejemplo de bien hacer L’Horta Nord, en la que se encuentra integrado, que han coordinado esfuerzos con los redactores de la propuesta I. Continua afirmando que “los integrantes del cercle Ciutat de València ambicionan unas gotas de poder, siendo así que nadie los ha elegido (sic)”. Y finaliza recordando al cércle Ciutat de València que “son un círculo, no un grupo de amigos (sic)”.



26e interv: Comienza enumerando las organizaciones de tipo político-social en que milita. Entrando en materia, presenta a toda la asamblea el gráfico de la propuesta I (ver anexo) para indicar que dicho gráfico “confunde ciudadanos con todos los españoles (sic)”. Destaca que echa en falta un comité coordinador con la ciudadanía y critica la propuesta I por permitir que cualquier círculo trate directamente con la prensa. Señala que eso sería el caos. 27é interv: Inicia su intervención haciendo un canto a la libertad y a la democracia. Hace una llamada a la tolerancia y pide respeto entre todos. Señala que eso es el espíritu Podemos. Afirma que “lo que estamos haciendo ahora es una frivolidad, cuando debemos acabar con la degradación social en la que nos han metido (sic)”.
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Lola:



Señala el contrasentido de la propuesta I que crea el Comité Ciudadano en base a los círculos existentes, cuando media ciudad aún no tiene círculos.



29é interv: Comienza su intervención dando información acerca de los recortes que se han producido: 80.000 millones de euros en rebajas salariales; 50.000 millones de euros en derechos sociales perdidos; 37.000 millones de euros en subida de impuestos, etc. Sigue su intervención afirmando: “Los enemigos están fuera. Si rompemos la ilusión nos machacarán. Es nuestra responsabilidad. Los problemas son paro, sanidad, educación… (sic)”. Pilar:



En su intervención destaca la enorme diferencia que, a su entender, hay entre el Consejo Ciudadano que propone la propuesta I y el Proceso Constituyente que hemos de vivir en Valencia. Señala, asimismo, que ha podido participar en todo desde que está en Podemos. Que nadie se lo ha impedido nunca. Reflexiona sobre lo que significa escoger dos personas por círculo.



R. García: Señala que los dos modelos propuestos son antagónicos. A su entender, el 0 es vertical, mientras que el I es horizontal. Se opone, por principios, a la metodología: “votar ya es espantoso; podemos esperar al día 28 (sic)”. Sugiere que se envíen a todos las dos propuestas por e-mail, que se pida que se enmienden y que, en su momento, se apruebe lo que se considere oportuno. 32é interv: Señala que la propuesta 0 es democracia directa, mientras que la propuesta I es democracia representativa. Considera necesario que, junto a la propuesta 0, haya una coordinadora de círculos, sin funciones ejecutivas. Afirma que “la esencia de podemos es democracia directa y no comité central ni comité federal (sic)”. 33é interv: Señala la contradicción que anida en el preámbulo de la propuesta I: “…todo condicionado a… limitado, coartado, reducido… (sic)”. Entiende que, en el momento actual es perder el tiempo. Pide que paremos y que vayamos con calma. 34é interv: Un representante del círculo de Monteolivete confirma que han acordado apoyar la propuesta 0. Continua haciéndonos ver cómo disfrutarían Inda o Maruenda si nos viesen con esta discusión. Alfonso:



Comienza informando a la asamblea que “a quien llamaron pata negra fue a mi (sic)”. Sigue su intervención destacando la, a su entender, falta de coordinación de las comisiones actuales, lo que hace que esté por la propuesta I.



36é interv: Comienza hablando de los “bronqueros revienta asambleas (sic)”. “Mucha bronca, sí, pero no veo a gente que se esté rompiendo los c……. en las calles (sic)”. Jasualdo: Comienza su intervención señalando que es redactor del modelo consensuado. Cuenta cómo se ha llegado a la propuesta I, resultado de una confluencia de cuatro. Afirma que “el modelo Ciutat de València no sirve; las comisiones son estancas y falta estructura (sic)”. Añade, a continuación, que si no empezamos ya, nos harán falta tres meses para tenerlo todo a punto.
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J. Hortelano: Defiende la propuesta 0. Según él “queremos hacer las cosas mejor, porque se supone que estamos para hacer las cosas bien (sic)”. Marina:



Resalta que, a su entender, necesitamos una mayor y mejor organización.



Mora:



Se posiciona a favor de la propuesta I. Defiende el modelo organizativo. Pide una votación y señala, al margen de ello, que se haga un uso correcto del turno de palabra.



Jaime:



A su entender, falta profesionalidad y prudencia. Entiende que nadie debe salir ganador de esta asamblea. A tal fin, propone una propuesta de consenso, ya que:  Los círculos sienten que hay una ausencia de estructura  Lo que nos obligaría a ofrecer a los círculos propuestas de estructura que les hiciesen sentir importantes en el organigrama de Podemos  Dado que el 27 de octubre estaría finalizado el proceso estatal y habría que empezar a pensar en el proceso municipal, Propone: 1. Ampliar el plazo de discusión hasta tres semanas después del día 27 de octubre de los corrientes. 2. Crear ya una coordinadora de círculos. 3. Votarlo en ésta o en otra asamblea.



Con esta intervención, finaliza el turno de palabra. Los ponentes toman la palabra para explicar que la propuesta de Jaime la han consensuado ellos mientras estaba desarrollándose la asamblea. Proponen: “Aprobar la propuesta I y abrir un plazo de enmiendas que acabaría en cuanto finalizase el proceso estatal (sic)”. Toman la palabra dos de los redactores de la propuesta I que desautorizan a su ponente por haber pactado esta propuesta de acuerdo. Ante ello, Miquel retira su apoyo al acuerdo. Se exige, por parte de los ponentes de la propuesta I que se vote, tal como, por otra parte, está establecido en el orden del día. Los moderadores, a la vista de la situación, continúan con el desarrollo de la asamblea, sometiendo a votación las dos propuestas. Se decide que sea en votación única: a favor de la propuesta 0, a favor de la propuesta I y abstenciones. Tras discutir cómo hacer el recuento, debido a la abundancia de miembros de la asamblea, se acuerda contabilizar varias veces cada una de las tres posturas. Los que esto redactan, recogen los resultados que les van transmitiendo los que cuentan y van sumando. Finalizado el escrutinio, el resultado es el siguiente: Propuesta 0:



111 votos



Propuesta I:



82 votos



Abstenciones:



23 votos



Nulo:



1 voto (pidió expresamente que lo contabilizásemos así).



Queda, por tanto aprobada la propuesta 0. No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 21:00 horas.



Podem Ciutat de València



Assemblea extraordinària 5 d’octubre de 2.014
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Anexo 0. Propuesta 0. Se incluye en formato PDF Anexo 1. Propuesta I. Se incluye en formato PDF Notas de los redactores del acta: Dada la complejidad del acta, tomamos la decisión de reflejar literalmente aquello que tenía, a nuestro entender, más importancia, para evitar cualquier posible sospecha de manipulación. Son las frases entrecomilladas y acabadas con el acrónimo (sic). El adverbio sic, proviene de la frase latina sic erat scriptum, “así fue escrito”. Es un adverbio latino que se utiliza en los textos escritos para indicar que la palabra o frase que lo precede es literal, aunque sea o pueda parecer incorrecta. Se emplea entre corchetes en las citas y escritos cuando se quiere indicar que una palabra o frase que pueda parecer incorrecta fue producida por la persona que se cita. Queremos dejar constancia de que, a pesar de todas las precauciones adoptadas, es muy posible que hayamos cometido errores en la transcripción de lo que en la asamblea ocurrió. De ser así, rogamos se nos disculpe y agradeceríamos se nos enmiende, para poder reflejar, de forma fehaciente, lo que realmente ocurrió. Muchas gracias.



Podem Ciutat de València



Assemblea extraordinària 5 d’octubre de 2.014
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